



(L)

GRAND-DUCHÉ

Réouverture des terrasses au Grand-Duché: Pour Thierry Neyens «C'est une fausse bonne idée»

[Home](https://www.lavenir.net) (<https://www.lavenir.net>) > [Régions](https://www.lavenir.net/regions) (<https://www.lavenir.net/regions>) > [Luxembourg](https://www.lavenir.net/regions/luxembourg) (<https://www.lavenir.net/regions/luxembourg>) > [Arlon](https://www.lavenir.net/regions/luxembourg/arlon) (<https://www.lavenir.net/regions/luxembourg/arlon>) - Aujourd'hui à 06:00 - CVH - L'Avenir

Lecture 2 min.

a



Thierry Neyens: «La solution grand-ducale n'est pas viable».

ÉdA – 401048957517

«Si nous vivions dans le sud de l'Italie où le soleil brille quasi tout le temps et où chaque établissement a sa terrasse, la solution grand-ducale serait formidable, commente Thierry Neyens, le président de la fédération Horeca de Wallonie.

Cela pourrait l'être aussi si nous avions régulièrement, comme la semaine dernière, trois journées ensoleillées avec 25°. Mais dans les conditions climatiques de nos contrées, c'est injouable pour l'immense majorité des restaurateurs. On annonce même de la neige!»

Lors des négociations avec le gouvernement fédéral, la solution grand-ducale a été mise sur la table. «*C'est une solution bouche-trou qui arrangerait bien le pouvoir politique, poursuit-il. Elle permettrait de désengorger les lieux touristiques et les trains bondés, mais ce n'est pas viable économiquement, d'autant plus que l'horeca est très diversifié. Il y a un monde entre le petit bistrot, la brasserie, l'hôtel-restaurant... Chacun est confronté à des problèmes différents.*»

Prêts à ouvrir en mai

La Fédération wallonne plaide pour une réouverture générale encadrée par un protocole strict. La profession est prête pour rouvrir au mois de mai et ne rechignera pas devant des obligations sanitaires strictes. «*Mais il ne faut pas croire que tout serait réglé pour autant, conclut-il. Il y a évidemment de la demande parmi la population, tout le monde a envie d'aller boire un verre ou de manger un bout au resto. Mais y aura-t-il assez de clientèle? Avec le télétravail et toutes les contraintes imposées aux citoyens, les gens ne se presseront pas comme avant. Sans une aide massive de l'État lors de la reprise, il y aura beaucoup de casse. Beaucoup n'y croient plus. Ils sont d'ores et déjà démotivés et sur le point d'arrêter.*»

⊕ **LIRE PLUS**

- Réouverture des restaurants au Grand-Duché: "Mes collègues européens sont jaloux" (https://www.lavenir.net/cnt/dmf20210406_01570026/reouverture-des-restaurants-au-grand-duche-mes-collegues-europeens-sont-jaloux)



L'ACTUALITÉ DE ARLON

([HTTPS://WWW.LAVENIR.NET/REGIONS/LUXEMBOURG/ARLON](https://WWW.LAVENIR.NET/REGIONS/LUXEMBOURG/ARLON))

([HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/PAGES/ARLON-TOUTE-LACTU/383641821654918](https://WWW.FACEBOOK.COM/PAGES/ARLON-TOUTE-LACTU/383641821654918))